



VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

Réf. 85065922

1 670 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

le Groupe Vaneau vous présente en plein coeur du quartier Passy, dans une copropriété avec gardien au deuxième étage par ascenseur, un appartement familial de quatre pièces de 89 m2 avec une belle terrasse de plain-pied de 61 m2 arborée. Il se compose d'une belle entrée, d'un séjour donnant sur la terrasse baignée de soleil, une cuisine séparée pouvant être ouverte sur le séjour, d'un toilette, d'un dégagement avec rangements, d'une chambre avec salle de bains attenante et son dressing, d'une autre chambre et d'une autre salle de bains. Idéalement situé proche des commerces de la rue de Passy ...

the Vaneau Group presents you in the heart of the Passy district, in a condominium with caretaker on the second floor with elevator a family apartment of four rooms of 89 m2 with a beautiful terrace of 61 m2. It consists of a beautiful entrance, a living room overlooking the sun-drenched terrace, a separate fitted kitchen, a guest toilet, a hallway with storage, a bedroom with ensuite bathroom and toilet, another bedroom and a bathroom. Very nice location near the shops of Passy street and schools. A cellar completes this property. Possibility to rent a parking space in the basement of the ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

